

## **Le dépôt à la BDIC des archives sauvegardées par l'association L'Echo des cités. Pour une histoire des luttes de l'immigration et des habitants des quartiers populaires**

**Franck Veyron**

### ***Résumé***

Créée en partie à l'initiative d'anciens acteurs des luttes de l'immigration ayant entretenu et fait fructifier à leur manière l'héritage de la Marche de 1983, l'association L'Echo des cités a choisi de déposer à la Bibliothèque de documentation internationale contemporaine (BDIC) un vaste ensemble d'archives en sa possession, parmi lesquelles celles du Comité national contre la double peine et celles du Mouvement de l'immigration et des banlieues (MIB). Selon son propre souhait, cette initiative devrait contribuer à renouveler, à l'avenir, l'histoire et la sociologie des mobilisations d'immigrés et d'enfants d'immigrés, maghrébins notamment, et donner une visibilité nouvelle à l'histoire mal connue, voire occultée, des banlieues et des quartiers populaires.

### ***Abstract***

Founded in part on the initiative of former protagonists of struggles centred on immigration issues who had upheld and exploited the legacy of the 1983 March in their own way, the association *L'Echo des cités* chose to file the vast set of archives it holds with the International Contemporary Documentation Library (BDIC), including the archives of the National Committee against double punishment and the Movement of immigration and districts (MIB). According to their own wish, this initiative should, in the future, contribute to renewing the history and sociology of mobilisations by immigrants and immigrants' children, in particular from North Africa, and provide a fresh visibility for a little known, or even shunned, history of working-class districts and estates.